



Presseinformation

Neues Sommerferien-Angebot für Jugendliche in der Zugspitz Region: Kreativ Workshops mit einheimischen Künstlerinnen und Künstlern

Kreativschaffende der Zugspitz Region laden Jugendliche im Alter von 12 bis 15 Jahren dazu ein, in den Sommerferien vom 29. Juli bis 2. August an kostenfreien Kreativ Workshops teilzunehmen. Dieses besondere Programm, das neu aufgelegt wird, zielt darauf ab, die Wertschätzung für das Kunsthandwerk der Region zu fördern und für Gäste und Einheimische erlebbar zu machen.

Zugspitz Region, 03.05.24 – In den Kreativ Workshops haben Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit, Kreativschaffende aus der Zugspitz Region einen Tag lang in ihren Ateliers, Werkstätten und Büros zu treffen. Die Jugendlichen erhalten Einblicke in die tägliche Arbeit der Künstler und werden selbst aktiv. Ob Malerei, Schnitzarbeiten, Schokoladenherstellung oder Grafikgestaltung - die jungen Heranwachsenden erleben die Faszination und Leidenschaft, mit der die Akteure in den Kreativberufen ihrer täglichen Arbeit nachgehen, und werden für einen Tag zu einer oder einem von ihnen.

Die Idee Kreativ Workshops anzubieten kam von Wallgauer Künstler und Lüftlmaler Bernhard Rieger. Sein Wunsch, Jugendlichen die Möglichkeit zu bieten, ihm und seinen Kollegen über die Schulter zu schauen, ist nun in Erfüllung gegangen: „Ich freue mich sehr, dass mein Vorschlag so schnell Früchte getragen hat. Junge Menschen an das traditionelle Handwerk heranzuführen ist eine tolle Chance. Vielleicht können wir dem ein oder anderen damit einen Weg in die Zukunft weisen und neue Leidenschaften entfachen.“

Philipp Holz Tourismusmanager der Zugspitz Region freut sich auf zahlreiche Interessierte, die an den Kreativworkshop teilnehmen. „Wir wollen damit unsere Region und die Vielfalt für Besucher und Einheimische erlebbar machen und einzigartige Erlebnisse schaffen. Ein weiteres Ziel ist es, den jungen Menschen die Möglichkeit zu geben, in kreative Berufe reinzuschnuppern und vielleicht verborgene Talente zu entdecken. Als wir mit der Idee auf die heimischen Künstlerinnen und Künstler zugehen, erhielten wir durchweg positive Resonanz und konnten viele namhafte und renommierte Unterstützer dafür gewinnen.“

Das Programm umfasst verschiedene Workshops, darunter ein Malworkshop mit der Künstlerin Ayla Ginsberg von Ayla Phoenix Art, das Erstellen von Schokoladenkreationen mit Linus Kässer von Chocolaterie Amelie, eine Filmproduktion mit Fotograf und Filmemacher Wolfgang Ehn sowie StreetArt mit Stephanie Kelch-Onken von Kunstklamm16.

Die Workshops, die in Kooperation mit dem Kreisjugendring Garmisch-Partenkirchen umgesetzt werden, werden im Rahmen des Regionalmanagement Bayern durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie gefördert.

Weitere Informationen unter www.zugspitz-region.de/kreativ-workshop. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, wer sich seinen Platz im Kreativworkshop sichern möchte, kann sich ab 1. Juli 2024 anmelden.



Presseinformation

Über die Zugspitz Region

Die Zugspitz Region ist der touristische Zusammenschluss des Landkreises Garmisch-Partenkirchen, dem sechs Destinationen angehören: das Zugspitzland, die Alpenwelt Karwendel, das Blaue Land, der Naturpark Ammergauer Alpen, Garmisch-Partenkirchen und Grainau.

Kontakt Zugspitz Region

Tourismusmanagement Zugspitz Region
Philipp Holz
Burgstr. 15
D-82467 Garmisch-Partenkirchen
+49(0)8821/751-563
Philipp.Holz@Zugspitz-Region.de

Pressekontakt

ARPR
Anja Reinhardt
Thalkirchnerstr. 27
D-80337 München
+49(0)176-721-784-39
hallo@anja-reinhardt.de